



Chers adhérents de la Trèflierie

La date de notre première Assemblée Générale approche.

L'assemblée générale est un temps fort pour la vie de notre association puisque c'est le moment où les adhérents peuvent modifier les règles de fonctionnement de l'association en faisant varier par exemple le taux de reconversion. C'est aussi le seul espace où il est possible de faire évoluer nos statuts.

Afin de permettre au maximum d'adhérents d'y être présent, nous vous proposons le choix entre deux dates possibles : lundi 20 novembre à 20h ou jeudi 23 novembre à 20h.

Vous pouvez indiquer votre préférence **en répondant avant le 22 octobre minuit** à ce mail ou en remplissant le formulaire suivant: <https://framadata.org/AeoZ9l7GFAvYD2l2>

Le Trèfle , monnaie locale complémentaire du Périgord est une initiative portée par une dizaine de personnes issues de la société civile. Il est important pour son succès à venir que les prestataires (commerçants, artisans) et représentants des collectivités locales y prennent une part plus active et co-dirigent sa destinée. Un appel en ce sens a été lancé vers quelques mairies de la banlieue de Périgueux.

Vous recevrez dans les délais statutaires la convocation par mail fixant date, lieu et ordre du jour. Si vous souhaitez que soient abordés certains points bien précis , n'hésitez pas à nous en faire part.

La prochaine réunion du comité d'animation a lieu le mardi 17 octobre. Tous les adhérents peuvent y participer.

Trèflement vôtre: le collègue